

que su labor estará encaminada a provocar un cordial y efectivo entendimiento entre los escritores de ambos países.

Un libro de Francisco Trabal

Acaba de ser editado en Méjico, un nuevo libro del conocido novelista catalán, Francisco Trabal, avecindado en nuestro país desde hace varios años y en donde ha hecho una fecunda e interesante labor cultural. A él se le debe transmisión semanal del boletín noticioso que sale al aire por una de las radios emisoras santiaginas, dando cuenta del movimiento literario de nuestro país. Actualmente Trabal dirige con gran acierto y éxito comercial, la Editorial Rapa Nui, que se dedica a estimular entre nosotros la producción de literatura infantil. Numerosos son, en efecto, los autores chilenos que han entregado obras de este género a la citada editorial y entre las últimas, podemos citar algunas de Hernán del Solar, que ha resultado un estupendo autor de cuentos infantiles. Mariano Latorre, nuestro veterano autor de novelas y cuentos chilenos de vasta nombradía, acaba de editar «El Choroy de oro», hermoso y original relato de vivo y notable relieve en su aspecto autóctono.

A todas esas actividades une Trabal las del novelista en actividad permanente. Con motivo de su novela «Temperatura», a la cual nos referimos, el novelista catalán ha recibido los parabienes y el estímulo cordial de sus compañeros de letras y de sus amigos que lo visitaron en su casa, con este motivo. «Temperatura», el libro de Trabal, escrito en catalán, se está traduciendo actualmente al castellano para ser editado próximamente aquí en Santiago.

Nuevos libros

En el curso de este mes de abril, la Editorial Nascimento, ha lanzado a la publicidad dos libros de auténtica estirpe chi-